

元気もいれ木倉っ子

御船町立木倉小学校 学校便り第6号
文責：校長 坂本政司



「熱中症対策」
本校では熱中症対策として暑さ指数が高い場合の体育・遊びを中止しています。他に涼しい時間の体育実施、日中の水分補給（特に体育中や下校時）、運動会練習前の塩分チャージ等命を守る対策を継続します。
(写真は熱中症計)

職員の退任及び就任について

9月末における本校職員の退任（9月27日）及び就任（9月28日）の御連絡をします。
宮下由佳理については、前任で育児休業に入った岸田育実に代わって令和3年10月から本校でお世話になりました。養護担当としての学校勤務や看護師としての病院勤務など、多岐にわたる経験をもとに児童・保護者の皆様・地域の皆様ともに本校で活躍し、職員間でも頼りになる存在でした。次の赴任地は七滝中央小学校です。大変お世話になりました。
岸田育実については、以前から本校に在勤しており、育児休業からの復帰です。休業明けですが、他校や本校での勤務経験もあり、頑張っていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

退任：宮下由佳理

初めて木倉小に来た時、子供達の元気のいい挨拶に驚き、どれだけ元気をもらったか分かりません。この2年間、子供達のたくさんの笑顔や頑張る姿、時にはくやしき姿などを近くで見ることができ、木倉っ子の成長に携わらせていただいたことに感謝しかありません。保護者の皆様や地域の皆様には、日頃から学校への温かい御支援と御協力ありがとうございました。
木倉小で過ごした日々は私の宝です。2年間大変お世話になりました。



就任：岸田育実

保護者の皆さま、はじめまして、そしてご無沙汰しております。養護教諭の岸田育実です。令和2年に次男を出産し、育児休業をいただきました。その間に長男が小1になり、我が家でも小学校生活を送っています。木倉小のかわいい子どもたちとまた一緒に毎日を過ごせることをとても楽しみにしています。頑張っていきますので、どうかよろしくお願いいたします。



木倉小保護者の皆様の素晴らしさ(虫歯対応・授業参観ご協力)

< 虫歯の治療が進んでいます！ >

虫歯の治療率が上がっています。本校では虫歯があり治療を終えた児童の割合が昨年度1年間で55%でした。本年度は9月中旬現在、治療中の方も含め、昨年度一年間を上回る57%となっており、治療が進んでいるのが分かります。歯の健康は、口の中だけの問題でなく、心疾患や慢性腎臓病、呼吸器疾患、骨粗しょう症、関節リウマチ、がん、早産・低体重児出産など、さまざまな全身の病気と関連していることが報告されています。お子様の将来を考え、100%の治療を目指しています。通院の御協力に感謝いたします。

< 静かな授業参観ご協力ありがとうございました。 >

悪天候で実施できなかった1学期末授業参観を9月13日（水）に行うことができました。保護者の皆様のご協力で落ち着いた授業が実施でき、児童も集中できました。ありがとうございました。

工事業者様のご厚意で……

現在、運動場倉庫・バックネット・砂場・防球ネット等の工事でお世話になっている、永田工務店様のご厚意で運動場の草とり及び整備、更に体育館入口階段角のカットを行っていただきました。運動場整備は運動会を控えた今、最も必要な処置です。また体育館入口階段の角は保護者の皆様から最も要望が多かった箇所です。丁寧にしかも迅速に対応いただいた永田工務店様、大変お世話になりました。ちなみに体育館入口階段角のカット部分は本校米田事務職員が5年児童矢野獅旺さんとともに色つけをしました。



運動場整備
(運動会間近
助かります)

階段カット
(裏門への通
行が楽に)

